

# *ONU condenó asesinato de tres policías en Haití*

---



Imagen de archivo/RHC

Puerto Príncipe, 10 abr (RHC) La Oficina Integrada de Naciones Unidas en Haití (Binuh) condenó este lunes el asesinato de tres policías en la capital mientras cumplían con su deber de proteger a la población.

Binuh calificó el incidente de despreciable y denunció que las bandas armadas “campean a sus anchas por el país”.

Una patrulla policial de siete agentes fue atacada la víspera por integrantes de bandas en Thomassin 32, al sudeste de Puerto Príncipe, provocando la muerte de tres oficiales mientras otro resultó ligeramente herido, confirmó horas después el portavoz de la Policía Gary Desrosiers.

Una imagen que circuló ampliamente en las redes sociales mostró los cuerpos sin vida de los policías junto a una motocicleta.

Pierre Junior Dorcé, Robenson Nicolas y Medèze Fortilien fueron asesinados el domingo, dijo Desrosiers a la prensa e indicó que los oficiales no estaban involucrados en un operativo, sino que era un patrullaje de rutina como parte del refuerzo de la presencia de la Policía en la zona de Laboule 12 y Thomassin, área bajo la influencia de la pandilla liderada por Ti Makak.

El primer ministro Ariel Henry describió el incidente como una barbarie y lamentó que “matones sin ley” siguen sembrando el terror en un país “tan dañado y enlutado”.

También reiteró su determinación a hacer todo lo posible para crear un clima de seguridad y estabilidad y se comprometió con una solución duradera.

Por su parte, el Sindicato Nacional de Policías Haitianos denunció que en lo que va de año 21 agentes murieron en medio de la escalada violenta que vive la nación caribeña. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/319249-onu-condeno-asesinato-de-tres-policias-en-haiti>



**Radio Habana Cuba**